

## Vorschau: Rosenheim gegen den FVI

Wenn Regionalligist FV Illertissen morgen, Samstag(14.00) beim TSV 1860 Rosenheim antritt, dann trifft er dort auf eine Mannschaft, die mit zu den Überraschungen der neuen Runde zählt. Der Aufsteiger hat sich bis jetzt bestens verkauft, liegt auf Tabellenplatz 9 und hat ebenso wie die Illertisser 17 Punkte. Dabei hatte die Saison für den Neuling gar nicht gut begonnen. Nach vier Spieltagen hatte man nämlich nur ein mageres Pünktchen auf der Habenseite. Doch man akklimatisierte sich immer mehr und so konnte man anschließend drei Siege landen. Zuletzt schaffte man ein 2:2 beim 1. FC Nürnberg, nachdem man eine Woche zuvor den hoch gehandelten FC Schweinfurt mit 4:2 in die Schranken verwiesen hatte. Der Illertisser Gegner ist im Übrigen kein Unbekannter in der Regionalliga Bayern, aus der er erst 2014 abgestiegen war. Nach Platz 10 in der Bayernliga im Jahr darauf wurde man letzte Saison Dritter, konnte aber an der Relegation zur Regionalliga teilnehmen. Der Zweite Pullach hatte keinen Antrag gestellt. Durch den Aufstieg von Jahn Regensburg in die dritte Liga rutschten die Rosenheimer nach einem Sieg gegen Aschaffenburg noch in die Regionalliga. Trotzdem verließen 18 Spieler den Klub, 12 neue kamen dazu. Umso erstaunlicher, dass Trainer Klaus Seidel(51) so schnell eine fast neue Mannschaft aufbauen konnte. Zu beachten sein werden auf jeden Fall die beiden Stürmer Danijel Majdancevic und Sascha Marinkovic, die 9 der bisher erzielten 15 Treffer schossen. FVI Trainer Ilija Aracic weiß das natürlich, hat es zumindest im vergangenen Spiel geschafft, die Defensive zu stabilisieren. Das wird in Rosenheim garantiert auch einer der Schlüsselpunkte sein, um zu punkten. „Der Sieg gegen München hat den Jungs natürlich Selbstvertrauen verschafft“, freut sich Trainer Ilija Aracic. Doch unser Sieg gewinnt erst richtig an Bedeutung, wenn wir in Rosenheim etwas holen. Die sind sehr heimstark, das wird nicht leicht. Meine Mannschaft wird sicher alles geben, sie hat diese Woche gut trainiert. Der Kader für das Spiel wird voraussichtlich unverändert sein, auch wenn Nicolas Jann diese Woche schon leicht trainierte. Ob die Illertisser auch mit der gleichen Formation antreten, wird vermutlich erst das heutige Abschlusstraining ergeben.